



- 6. Neuwahlen: Abteilungsleiter, stv. Abteilungsleiter, Jugendleiter, Beisitzer
- 7. Anträge
- 8. Verschiedenes

Anträge zur Tagesordnung können bis zum 5. Mai 2014 bei Markus Münsinger, Hermann-Schütz-Straße 5, 71263 Weil der Stadt eingereicht werden.



Achtung Funpark



### TSC Rot-Weiß Böblingen e.V.

1. Vorsitzender: Robert Kovacs  
Telefon (0 70 31) 28 08 80  
E-Mail: info@tsc-boeblingen.de  
Heusteigstraße 8 · 71032 Böblingen  
www.tsc-boeblingen.de

### Nachwuchspaare überzeugen beim Ostermarathon

Am vergangenen Wochenende tanzten zwei Nachwuchspaare des TSC Rot-Weiß Böblingen einen wahren Turniermarathon in Braunschweig. Damit sich die weite Anfahrt in die Hansestadt für Kai Sommer und Elisabeth Tartler und Jan Sommer und Eva Kompalka auch wirklich lohnt, tanzten sie an beiden Turniertagen eine stattliche Zahl an Turnieren. Beide Paare traten in den Standard- und Lateintänzen in den Altersklassen Junioren II und der höheren Jugend an. Kai und Elisabeth starteten in den Lateintänzen in der Leistungsklasse D und in den Standardtänzen in C. Bei bis zu 17 gestarteten Paaren pro Turnier erreichten die beiden bei acht Turnieren insgesamt viermal das Finale, wobei sie in einem Lateinturnier sogar eine Bronzemedaille erhielten. Jan und Eva starteten in Latein in der Klasse C und in Standard in D. Auch sie waren für acht Turniere gemeldet und mussten nicht ohne Medaille heimfahren. In den Standardtänzen holten sie sich zweimal Bronze und einmal sogar Silber. Damit hatten die beiden Böblingen genug Aufstiegs- und Platzierungspunkte im Standard, um noch am Sonntag in die nächsthöhere C-Klasse aufzusteigen, wo sie auch gleich ein Turnier tanzten. Bei ihrem neunten Turnier belegten sie den fünften Platz. Mit ihren acht bzw. neun Turnieren in jeweils mehreren Runden war das zwar ein sehr anstrengendes, dafür aber auch erfolgreiches Wochenende für die stolzen Böblingen. Der Verein freut sich sehr über ihren Erfolg und gratuliert ganz besonders Jan und Eva zu ihrem Aufstieg!

Ferenc Bodi und Natlie Vollmer und Markus und Verena Noll, zwei Top-Paare in den höchsten deutschen Leistungsklassen des TSC, werden am 3. Mai 2014 in Böblingen starten, wenn der Verein die Deutsche Meisterschaft der Kombination ausrichtet. Die besten Tänzer aus dem gan-

zen Bundesgebiet werden zu diesem Turnier anreisen und auch Sie können dabei sein. Sichern Sie sich noch jetzt eine Karte. Mehr Infos gibt es unter [www.tsc-boeblingen.de](http://www.tsc-boeblingen.de). Wir verlosen Karten für das Turnier mit Ball. Schreiben Sie einfach bis zum 29. April 2014 um 12.00 Uhr eine E-Mail mit Ihrem Namen und einem kurzen Satz, warum Sie gerne dabei wären, an [gewinnspiel@tsc-boeblingen.de](mailto:gewinnspiel@tsc-boeblingen.de). Die drei Gewinner werden benachrichtigt und können die Karten an der Tages-/Abendkasse abholen.



Die stolzen Paare des Ostermarathons (v.l.): Eva Kompalka, Jan Sommer, Elisabeth Tartler und Kai Sommer



### Rock'n'Roll Club „Twisting Grizzlies“ Böblingen e.V.

1. Vorsitzender: Markus Stauss  
Telefon (0 70 31) 28 09 49  
E-Mail: info@rrc-boeblingen.de  
Postfach 1808 · 71008 Böblingen  
[www.rrc-boeblingen.de](http://www.rrc-boeblingen.de)

**Twisting Grizzlies zweimal Vizelandesmeister**  
Am 12. April 2014 fanden die baden-württembergischen Meisterschaften im Rock'n'Roll und Boogie Woogie in Plochingen statt. Aus Böblingen waren vier Paare am Start. In der Juniorenklasse waren es zwei Böblingen Paare. Klara Baitinger und Nico Ellinger, noch neu im Turniergehen, zeigten eine gute Leistung und fanden Anklang beim Publikum. Sie meisterten ihre Folge. Trainer und Vereinskameraden sahen die beiden bereits in der Endrunde, aber sie machten die Rechnung ohne Wertungsrichter. Am Ende blieb ihnen nur die Vorrunde und der vierte Platz in der Landeswertung. Angelina Ziegler, seit ein paar Monaten die neue Partnerin von Felix Hentsch, der bereits im deutschen Kader tanzte, konnte dem Leistungsdruck standhalten und zeigte, dass man auch in kürzester Zeit mit Fleiß, Ausdauer und einem erfahrenen Partner ein derartiges Turnier bestehen kann. Zusammen erreichten sie souverän die Endrunde und holten sich auf Anhieb den Vizemeistertitel der Junioren. In der C-Klasse starteten Michelle und Yannick Zipperle für die Böblingen. Erst vor Kurzem in die erste Akrobatikklasse aufgestiegen, fehlte es den beiden diesmal noch ein wenig an Routine und einem höheren Schwierigkeitsgrad in der Akrobatik, um mit den Spitzenpaaren mithalten zu können. Sie scheiterten leider in der Vorrunde. Dennoch haben sich die beiden in den vorhergehenden Qualifikationsturnieren wacker geschlagen, waren mehrfach auf dem Treppchen

und qualifizierten sich dadurch für die Süd- und Norddeutsche Meisterschaft. Isabell und Steffen Flade, das zweite Geschwisterpaar, starteten in der zweithöchsten Klasse B. Die beiden hatten mit der Musikauswahl etwas Pech, da die Musik mindestens zwei Taktsprünge hatte. Dadurch hat sich bei den beiden in der Vorrunde ein Taktfehler eingestellt und sie verfehlten das Finale um einen Punkt. Der Sieg ging nach Rosenheim. Landesmeister wurden Jana Köder und Alexander Vesel vom RRC Neuler Schwenningen, gefolgt von den Flades aus Böblingen, die sich ebenfalls für die Süd- und Norddeutsche Meisterschaft qualifizierten. Die A-Klasse mit neun Spitzenpaaren des deutschen Kaders begeisterte nochmals das Publikum. Katharina Bürger und Tobias Bludau aus Speyer errangen den ersten Platz.



Junioren Angelina und Felix



Isi und Steffen Flade tanzen in der B-Klasse

### Int. Sport- und Kulturverein Böblingen e.V.

Vorsitzender und Cheftrainer: Serdar Ertürk  
Telefon (01 76) 39 90 61 90  
E-Mail: [taekwondo-bb.npage.de](mailto:taekwondo-bb.npage.de)  
Pfarrgasse 13 · 71032 Böblingen  
[www.taekwondobb.npage.de](http://www.taekwondobb.npage.de)

**Taekwondo: Ein Sport für alle**  
Das Training im Taekwondo fördert den Umgang mit Händen und Füßen und verbessert die Beweglichkeit, Kraft, Ausdauer und Schnelligkeit. Das Reaktionsvermögen und der Gleichgewichtssinn werden geschult. Nicht zuletzt verbessern sich auch die Konzentrationsfähigkeit und das Körpergefühl.



Gerade in einer Zeit, die geprägt ist durch immer mehr Bewegungsmangel, daraus resultierende körperliche Schwächen, zurückgehende Sozialkontakte der Kinder und eine immer stärker werdende Überflutung mit äußeren Reizen, bietet das Taekwondotraining eine hervorragende Möglichkeit, dem entgegen zu wirken. Durch die Bewegungserfolge wird auch das Selbstbewusstsein des Trainierenden gesteigert.

Kindertraining: Mittwoch, Donnerstag, Freitag, 17.00 bis 18.00 Uhr  
Jugend- und Erwachsenentraining: Montag, Mittwoch, Freitag, 18.00 bis 19.15 Uhr